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球技大会も終わり、いよいよ明日から夏季休業に入ります。        

３年生はこの期間をいかに過ごすかが、今後の進路決定のカギとなります。 

三者面談もありますので、保護者とよく相談しながら進路を決定してください。 

１・２年生のみなさんも、学習や部活動、夏休みならではの体験を通じて、有意義なものとしま 

しょう。 

  

 

 先月、湯高卒業生が教育実習をおこない、後輩のみなさんに次のようなメッセージを残してくれました。 

先輩たちは大学で多くのことに取り組み、活躍しています。参考にしてください。 

  ①大学・学部・学科名、専攻や専門について（どのような研究をしているのか）  

  ②大学生活の様子（楽しい・大変・力を入れていることなど） 

  ③進学先を決定した理由・時期、受験対策について               

  ④湯高の印象・湯高生に一言 

～ 国語科 実習生 ～  

①立正大学 文学部 文学科 日本語日本文学専攻コース。 

ゼミで琉球文学を研究しています。『おもしさうし』という沖縄の宮廷歌謡の解説から文化や伝説まで幅広く触れています。卒業論文は、竹取物

語にも要素が取り入れられている羽衣伝説について書きます。 

②最近は週に１回小学校のアシスタントティーチャーとして行くことが楽しみです。朝の会から帰りの会まで小学生と過ごしています。大学が都

心にあるので、学校が終わった後本屋やカフェをめぐるのも楽しみです。 

③進路先を決定したのは３年夏のオーキャンのあと。理由は、言語から方言まで幅広く学べそうな学科だったから。頑張ったことは、面接練習と

落ちた時のために一般受験の友達と一緒に課外や図書館で勉強したこと。 

④今の友達が一生つきあっていく友達になることは充分にあります。私も高校の頃の友達と今でも仲良しです。今の友達もこれから出会う友達も

大切に !! 

～ 国語科 実習生 ～ 

①宮城学院女子大学 学芸学部 日本文学科。 

近代文学専攻で、論文は横溝正史の金田一耕助シリーズを題材に書く予定です。近代文学以外にも、源氏物語や曼荼羅、東南アジアの文化、日

本の服飾史なども勉強しました。 

②サークルはアーチェリー、学友会執行委員会に入っていました。大学は自由度が高いので自分のペースで楽しめます。引退した今は、社会人の

よさこいチームでよさこいをやっています。 

③進学先を決めたのは３年の６月。東北の大学で、日本文学を学べる学科だったから。AO 入試のため論述と面接練習をしました。特に論述は『源

氏物語』についてで、その時代の文学史や各巻の内容、紫式部についてなど広く予習しました。 

④友人・家族・先輩・後輩の写真をたくさん撮ってください。1 日 1 日 1 分 1 秒を大切に過ごしてください。高校生でいられるのはこの 3 年間

だけなのだから。 

～ 国語科 実習生 ～ 

①大正大学 文学部 日本文学科。 

江戸時代専門で、松尾芭蕉について学んでいます。芭蕉はどんな人だったのか、作品は何か、どこを旅したのかなど。他には、江戸時代にどん

な話があったかを調べて研究しています。 

②サークルが一番楽しいです。合宿やＢＢＱ、文化祭などのイベントをしたり、試合に出たり、友人はほぼサークルの人です。大変なことは一人

暮らし。病気になっても誰もいないし、家事も全部自分なので大変です。 

③今の大学に決めた理由は、源氏物語の原本があるということと、オープンキャンパスに参加し授業も面白いと感じたからです。決定したのは 3

年の春。遅すぎるスタートだったので受験対策を必死でやりました。 

④勉強も部活動も本気になれるのは高校生だけです。全力でやりたいことをして高校生活を充実させてください。大学では自分でやってみたいこ

とができるので、大学進学も視野に入れて自分の進路を考えてみてください。 

                                                       【 裏に続く… 】 



～ 英語科 実習生 ～ 

①武蔵野大学 グローバル学部 グローバル・コミュニケーション学科。 

 英語と中国語、異文化理解などを中心に学んでいます。ゼミはアメリカ研究・国際社会学で、アメリカの文化やアイデンティティ、また世界で

起きている問題について詳しく研究しています。 

②自分の好きなことを勉強できることが醍醐味だと感じます。私は高校生のときから中国語を学びたいと思い、大学 1 年から勉強をはじめ、中国

政府と大学の連携を利用して長期休暇中に天津外国語大学へ留学しました。 

③中学のとき偶然有明キャンパスの脇道を通り、どのような大学か調べ、私の学びたいことがすべて揃っていたので目指しはじめました。実際に

ＯＣに参加し、学部長の｢本気で学びたい人以外は来ないでください。｣という言葉にも惹かれました。高校入学後は毎日、授業の予習復習に力

を入れ、受験前は細かいところまで勉強しました。 

④進路決定は人生のターニングポイントです。だからこそ悩むのは当然です。自分は何がしたいのか、好きなこと興味のあることは何か自己分析

してみましょう。 

～ 地理歴史科 実習生 ～ 

①東北学院大学 文学部 歴史学科。 

日本古代史専攻で、奈良時代の政治史と大学寮（教育機関）について研究しています。              

②いろいろな人や学びに出会えるのが楽しい。勉強や課題など、やることをやらないと大変です。 

③定期テストの勉強と健康管理をきちんとした。オープンキャンパスが決め手でした。 

④大学は「何を学んだか」、就職は「なりたい自分になれたか」だと思います。みなさん、頑張って下さい。 

～ 保健体育科 実習生 ～ 

①新潟医療福祉大学 健康科学部 健康スポーツ科。 

 障害者スポーツの資格を取り、また水泳について研究するゼミに所属しています。 

②大学２年まで競泳選手として、現在はマネージャーとしてチームを全力でサポートしています。 

③水泳関係の先輩が進学するということで興味を持ち、取りたい資格が取得できるので決めた。 

④湯高は勉強と部活動の両立がしやすく、社会勉強もできる良い高校です。やりたいことをあきらめずに！ 

～ 保健体育科 実習生 ～ 

①仙台大学 体育学部 運動栄養学科。 

「実業団陸上チームにおける食実態と管理栄養士の介入」について研究しています。献立作成や実習・実験などに取り組んでいます。 

②陸上競技部に所属し、全日本インカレにむけて頑張っています。大学は専門分野について深く学べる講義が多く、楽しいです。 

③保健体育教諭免許と栄養士の資格を取得したい思い、３年の夏に決めた。ＡＯ入試のため大学の情報収集や面接練習に取り組んだ。 

④湯高はＯＮ・ＯＦＦがしっかりできる生徒が多い。後悔しないよう楽しんで過ごして下さい。 

～ 保健体育科 実習生 ～ 

①白鷗大学 教育学部 発達科学科 スポーツ健康専攻 

生徒役と先生役に分かれ実際に授業をおこなうなど、実践的に学んでいます。 

②軟式野球部に所属し、２度目の全国制覇をめざして練習に励んでいます。 

③指定校推薦で、おもに面接の練習をしました。 

④私たちのときと比べると、おとなしい印象。とても有意義な実習でした。みなさんの夢の実現を祈っています。 

～ 情報科 実習生 ～ 

①東京工芸大学 芸術学部 インタラクティブメディア学科 

ＷｅｂやＣＧやインタラクティブアート（観客が参加する芸術）などを学ぶことができる学科で、コミュニケーションに力を入れています。私

は３ＤＣＧで映像作品をつくるゼミに所属し、シナリオを書き、キャラクターに動きをつけ、編集してアニメ作品を制作しています。 

②決められた条件のなかで人を楽しませるものを作ることは、とてもやりがいがあります。 

③第１志望は他の大学で、センター試験のみで入れ、教職免許も取れるので併願しました。いろいろなことをやれるので、結果としては良かった

です。美術系でも勉強は大事です。 

④明るくてしっかりした生徒が多い印象です。戸惑っているときにいろいろ教えてくれて、とても優しく感動しました。 

  

  

茨城大学（７月２８日）、筑波大学、福島大学（どちらも８月５日）、会津大学（8 月１１日）のオープンキャンパスには、のべ 142 名の生徒が

参加します。良い体験としてください。 

夏休み中は全国の大学・専門学校でオープンキャンパスや学校見学会が開催されます。「百聞は一見にしかず」。興味のある学校は、ぜひ自分の

目で特徴や雰囲気を確かめてきてください。 

オープンキャンパスへ行こう！！ 

 


